

Fuente: Diario El Comercial

Fecha: 15 de Julio de 2012

Título: Banco de Leche Humana logró bajar morbimortalidad en primer año

Link:http://www.elcomercial.com.ar/index.php?option=com_telam&view=deauno&idn_ota=209815&Itemid=116

Salud-Mendoza

Banco de Leche Humana logró bajar morbimortalidad en primer año

Mendoza, 15 de julio (Télam).- El Banco de Leche Humana, fundado en la provincia de Mendoza para recolectar y suministrar leche materna a recién nacidos de bajo peso en riesgo, logró en su primer año de existencia reducir la cantidad de bebés que enferman o mueren, informaron las autoridades.

“De los cinco existentes en la Argentina, Mendoza cuenta con el Banco de Leche Humana más avanzado del país, y puede exhibir como su máximo logro haber reducido considerablemente la morbimortalidad neonatal a partir de la protección que brinda al recién nacido la leche materna”, indicó el gobierno provincial.

El director del Banco, Luis Argés, destacó el logro en el acto de celebración del primer aniversario.

Argés reseñó que la idea de los bancos de leche surgió en 1901 en Viena, Austria, y se fue difundiendo por el mundo.

El director explicó que el banco mendocino funciona con donaciones voluntarias de mamás que amamantan y tienen excedente.

Aseguró que el procedimiento que se realiza con las debidas garantías de conservación y traslado. Los especialistas del banco analizan la calidad sanitaria y nutricional de la leche y proceden a su pasteurización.

Argés agregó que para asegurar el éxito se cuenta con el personal y los equipos totalmente acordes con la demanda de un producto esencial para atender a bebés prematuros, enfermos y desnutridos, que no pueden ser amamantados por sus madres por diversos motivos.

El funcionario enumeró los beneficios que implican que un bebé en esas condiciones tenga acceso a la leche materna, considerada como la primera vacuna que recibe el ser

humano, porque sus componentes lo protegen de afecciones que lo amenazan en la etapa más frágil de su existencia.

En Mendoza, las instalaciones cuentan con un laboratorio, donde se pone la leche en condiciones de conservación; un lactario, donde las mamás van donar su leche, y un centro de distribución, donde profesionales especializados distribuyen las porciones para cada bebé en particular.

Otra de las funciones del banco es la de recolectar leche en el domicilio de la donante, a través de un vehículo adecuado para mantener la cadena de frío necesaria para un material tan delicado.

Con motivo del aniversario, se destacó la necesidad de realizar campañas para atraer donantes y extender la cultura de la solidaridad.

Además de las enfermedades y muertes que se evitan con la administración de leche materna a los casos más críticos, el titular del Banco destacó el importante ahorro en costos que se logra en tiempo de internaciones, trabajo profesional y sustitución de medicamentos o leches especiales. (Télam)